

Live your death life...

Vom Menschen in die Ewigkeit.

Von Dorothy

The short long life.

England 1843. Alice kam als Zwilling auf die Welt. Sowohl sie als auch ihre Schwester teilten das glatte hellblonde Haar und die strahlenden kristallblauen Augen ihrer Mutter. Sophie war die Erstgeborene und wurde somit im Sinne der Familie erzogen, um eines Tages mit einem abgesehenen Mann verheiratet zu werden. Alice wurde nicht soviel Aufmerksamkeit entgegengebracht. Ohne nachzufragen erledigte sie zusammen mit der Magd Aufgaben und Bestellungen. Als Sophie ins heiratsfähige Alter kam wurde sie verlobt, während in Alice kaum noch Hoffnung gesteckt wurde, da sie weder die zarte Haut noch das ausdruckslose Gesicht einer wahren und schönen Frau erlangt hatte. Eine Woche bevor Sophie und ihr Verlobter sich zum ersten Mal treffen sollten erkrankte diese. Während die Mutter um ihre Tochter weinte, regelte man mit der Familie des Bräutigams eine Verlobung mit dem jüngeren Zwilling Alice. Doch bereits wenige Jahre später verlor die Familie auch ihre zweite Tochter. Unfreiwillig teilte Alice mit ihrem Mann das Bett und ertrug seinen Alkoholismus. Während das junge Mädchen beobachtete wie sich der für sie viel zu alte Mann immer mehr in seinen Schulden verlor, verlor sie den letzten Funken Ehrgefühl für ihre Familie. Nach dem sie ihre blauen Flecken unter ihren weiten Roben versteckt hatte, flüchtete sie. Doch ihr Mann fand sie und streckte sie mit 3 Messerstichen nieder. Das letzte an das sie sich erinnern konnte war der stechende Geruch von Alkohol in ihrer Nase.

An die ersten und eher blutigen Jahre ihres neuen Lebens, hat sie kaum noch Erinnerungen. Nach dem sie ihrem Mann im eigenen Haus aufgelauert hatte, nahm dieser sich aus Angst vor dem vermeintlichen Geist, seiner toten Frau das Leben. Alice schloss sich einer Gruppe von jugendlichen Vampiren an. Nach dem der Älteste die Gruppe verließ zog sie nur noch mit einem Geschwisterpaar durch die Länder und stillte ihren Durst. Kurz bevor sie von ihren Gewissensbissen zerrissen wurde verließ auch sie die Gruppe. Auf der Suche nach einer Möglichkeit zu leben oder dem ganzen ein erträgliches Ende zu setzen wurde sie in einem Wald von einem Mann aufgelesen der sie mit zu sich nach Hause nahm und ihr Essen und einen Schafplatz anbot. Ihr Selbsthass hielt sie davon ab sich ihren Hunger an der kleinen Familie, bestehend aus dem Mann und seinen beiden Kindern, zu stillen. Über 5 Jahre lebte sie bei dieser kleinen Familien, half im Haushalt und bei den Ernten. Mit der Zeit fühlte sie sich als wahres Teil der Gruppe. Während der Mann in ihr eine weitere Tochter sah, fühlte sie sich in die Rolle der Mutter und mit der liebe für das kleine Mädchen und den Jungen

der ihrem eigenen Todesalter immer näher kam, wuchs auch die Liebe für ihren Beschützer. Er wusste schon vor den Anzeichen des fehlenden Alterungsprozess das sie kein Mensch war, auch wenn er nie Fragen stellte. Als sie zu einer Lieferung verschwand wurde dieses ruhige und schöne Leben zerstört. Das Geschwisterpaar hatte sie ausgemacht und missbilligte das Zusammenleben Alice mit den Menschen. Sie fand den Mann weinend in ihrem Heim vor, in seinen Armen die bereits kalten Kinder. Alice schwor sich ihn in diesem Moment zu verlassen. Sie hinterließ ihm eine Nachricht in dem sie Rache für ihre und seine Familie schwor und machte sich auf die Jagt. Ein halbes Jahr später fand sie einen der Geschwister den Jungen, den Älteren. Sie tötete ihn und mit einer Mischung aus Flucht und Verfolgung verließen die menschlichen Züge sie mehr und mehr. Sie lebte immer nur für kurze Zeit bei Vampirfamilien und nahm sich ihr Blut so selten wie möglich. In jeden ihrer Opfer sah sie die Tochter oder den Sohn, die Mutter oder den Vater einer Person und wieder zog sie sich mehr und mehr zurück. In der Zeit ihres Rückzuges wurden ihre Augen blasser und blasser bis sie ein helles Grau angenommen hatten und auch ihre Haare verloren den blonden Ton und wurden mehr und mehr weiß. Sie kehrte gut 30 Jahre nach ihrem Verschwinden in die Stadt des Mannes zurück den sie geliebt hatte. Er lebte noch immer. Als sie durch ein Fenster in sein altes Haus sah, voller alter Bilder, entdeckte er sie. Sie schwor ihm ihre Rache zu vergessen und einen neuen Abschnitt zu beginnen. Sie verließ ihn wieder. Als sie weitgenug von ihrer Vergangenheit davongerannt war ließ sie sich an einem neuen Ort nieder und plante ihr neues Leben. Doch dieses Mal fand die jüngere, das Mädchen, sie um ihrerseits Rache für ihren Bruder zu nehmen, sie hatte einen neuen Clan aufgebaut um Alice zu stürzen. Alice tötete alle Mitglieder des Clans und schwor sich neu zu lieben und dieses Mal ihre liebe zu beschützen. Noch in dieser Nacht traf sie Kurtis.